

PRESSEINFORMATION

3. März 2025

Gasrohrnetzkontrolle

Dreieich. Ab Montag, den 10. März wird durch die von den Stadtwerken Dreieich beauftragte Firma Hermann Sewerin GmbH in den Dreieicher Stadtteilen Buchschlag, Sprendlingen und Offenthal die regelmäßige Gasrohrnetzkontrolle durchgeführt. Bei dieser vorgeschriebenen, übererdigen Routinekontrolle der Niederdruckleitungen werden auch die Hausanschlussleitungen mit überprüft. Dafür betreten die Mitarbeiter der Firma Hermann Sewerin GmbH auch private Grundstücke - alle Mitarbeiter können sich ausweisen und werden mit den Anwohnern Kontakt aufnehmen. Die Kontrolle wird voraussichtlich Mitte April beendet sein.

(600 Zeichen)

Über Stadtwerke Dreieich GmbH:

Als „Ihr Energieversorger vor Ort“ präsentieren sich die Stadtwerke Dreieich seit vielen Jahren im Dreieich-Gebiet. Insgesamt 49 Mitarbeitende zählen heute zum festen Stamm des Energieversorgers für Strom, Gas und Wasser. Eigentümer sind die Stadt-Holding Dreieich GmbH und die Mainova AG. Die Geschichte des Unternehmens reicht bis ins Jahr 1906 zurück. Damals versorgten die Gemeindewerke Sprendlingen die Orte Sprendlingen und Buchschlag mit Gas und Wasser. 1924 kam die Stromversorgung hinzu. Bis heute sichern die Stadtwerke die Versorgung der Haushalte und Betriebe in Dreieich und seit 2024 unterhalten die Stadtwerke-Netzdienste Dreieich und Neu-Isenburg GmbH die Kabel- und Rohrnetze im Stadtgebiet. Darüber hinaus leiten die Stadtwerke Dreieich die Verkehrsbetriebe Dreieich und die Schwimmbäder.

Weitere Auskünfte über:

Stadtwerke Dreieich GmbH

Frau Katrin Roland

Telefon +49 6103 602-187

E-Mail: marketing@stadtwerke-dreieich.de